

1	学校名	茨木支援学校	
2	<p>特色ある取組み</p> <p>実施内容</p> <p>特色ある取組み 実施内容</p> <p>特色ある取組み 実施内容</p>	<p>【地域交流】</p> <p>【芋の苗植え】</p> <p>【芋ほり大会】</p> <p>本校では長年にわたり、地域の方々に様々な活動の協力や取組みの提供をいただき、教育活動の充実に支援をいただいております。</p> <p>地域の方々に芋苗の提供や畑づくりのご協力を頂き、5月に地域の方々とともに小学部の児童が芋苗植えを行っています。今年度は、天候もよく予定通りの日程で5月に芋苗植えを行うことができました。翌日の苗植え活動に備え、前日には畑の耕運など地域の方々が入念な下準備をしてくださりました。当日、小学部の児童は、地域の方々に植え方を教えてもらいながら苗植え作業を体験し、地域の方々と交流を深めながら活動することができました。10月には地域の方々と一緒に芋ほりの交流を実施しました。児童の活動開始時間までに、早い時間から地域の方々が土を柔らかくしたり、深く埋まった芋を児童が取りやすいように掘り上げてもらったり、たくさんのサポートをいただきました。児童たちは、芋がある場所を教えてもらいながら、芋を探したり手を添えてもらって一緒に見つけた芋を引き抜いたり、地域の方々と楽しくお話をしながらたくさんの芋を収穫することができました。</p> <p>【ひまわりフェスタ】</p> <p>本校の夏祭り行事「ひまわりフェスタ」にて、地域の方々にゲームコーナーの運営を担っていただきました。ゲームコーナーを順に回ってくる児童生徒たちに、ゲームの説明をしたり、一緒にゲームを盛り上げてくださったり、共に楽しんでいただきました。また、一人ひとりに景品の準備もしていただきました。子どもたちは楽しい夏のひと時を過ごすことができました。</p> <p>【交流ボッチャ大会】</p> <p>毎年恒例となりつつある、交流ボッチャ大会。本校の児童生徒にも馴染みあるスポーツである「ボッチャ」を介して、地域の方々と交流を深めることができました。それぞれの児童生徒の実態に合わせて、地域の方々にサポートされ、盛り上げてもらいながらボッチャのゲームを進めることができ、時には児童生徒たちと対決もしながら楽しいひと時を過ごすことができました。児童生徒たちにとってとても充実した交流学習を実施することができました。</p>	   